Un nuevo técnico para más cobertura regional



A principios de noviembre del 2010, se incorporó al equipo técnico de la regional Litoral Centro el Ing. Agr. Santiago Lombardo Chavasco.

Ingresa a la institución, inmediatamente después de obtener su título de ingeniero agrónomo, por lo que constituye un enorme desafío profesional, a la vez que una excelente oportunidad de trabajo para modelar su formación técnica.

Santiago, tiene 27 años de edad, está radicado en Florida, donde cursó su educación primaria y secundaria y tendrá la responsabilidad de atender las tareas de la regional en los departamentos de Florida, San José y Canelones.

Desempeñó actividad como docente de la materia Administración de Empresas Agropecuarias en la Escuela Agraria de Florida, centro de estudios donde el propio Santiago cursó el bachillerato. Sus primeras experiencias agronómicas, estuvieron vinculadas a la promoción y venta de insumos agropecuarios y algunas incursiones en asesoramiento de cultivos de soja.

Manifiesta un especial interés por los temas de producción forrajera y el manejo de la pasturas, como así también por el trabajo que implique el relacionamiento con productores.

Realizó su tesis de grado en predios lecheros de la cuenca de Florida, con el título: "Identificación y monitoreo de procesos técnicos críticos en la performance bio-económica de tres sistemas de producción de leche contrastantes en escala y nivel de uso de insumos".

Además de sus condiciones profesionales para la tarea para la que fue seleccionado, Santiago cultiva la pasión por el rugby, e integra el equipo de La Olla en Florida y recientemente el plantel de la preselección uruguaya de dicho deporte.

Le damos la bienvenida a la institución a este joven ingeniero agrónomo y le auguramos el mayor de los éxitos en su desempeño como técnico regional.